

## 京都府亀岡市とプラスチックリサイクルの取り組みを開始

### ～「かめおか未来づくり環境パートナーシップ協定」を締結～

トヨタ紡織株式会社は、京都府亀岡市と3月17日(月)に「かめおか未来づくり環境パートナーシップ協定」を締結しました。

本協定は、亀岡市の持続可能な開発目標（SDGs）の「環境・経済・社会の三側面の統合的取組の推進」というビジョンのもとに、亀岡市と連携して地域資源を活用した新たな価値の創出による持続可能なまちづくりに向けて取り組むものです。

本協定の締結に伴い、トヨタ紡織では亀岡市中から廃棄物として回収されたプラスチックを自動車部品に活用するための技術検証に連携して取り組んでいきます。

#### 【亀岡市公式ホームページ】

URL：<https://www.city.kameoka.kyoto.jp/site/kankyou/73302.html>



かめおか未来づくり環境パートナーシップ協定締結式の様子

桂川孝裕市長とトヨタ紡織 CCNO 鈴木浩己（右）

トヨタ紡織グループは、ステークホルダーのみなさまとともに、子どもたちが笑顔で暮らせる持続可能な地球環境を目指し、地球環境に配慮した開発・設計、製品、生産、物流で環境負荷低減、生物多様性保全などに、一層取り組んでいきます。

以上